

POSTULAT

Sponsoring für unsere Rathausstrasse

Für die kommende Gesamterneuerung der Rathausstrasse schlage ich zur Finanzierung derselben ein Sponsoring System vor. Dabei sollen Sponsoren angeboten werden, einen oder auch mehrere Quadratmeter der Rathausstrasse mitfinanzieren zu können. Die entsprechenden Flächen sollen dann mit der Inschrift der jeweiligen Sponsoren ersichtlich versehen werden.

Ich bitte nun den Stadtrat, die Idee einer Sponsorings-Finanzierung für unsere Rathausstrasse zu prüfen und dem Einwohnerrat so schnell wie möglich diesbezüglich zu berichten.

Liestal, 27. Oktober 2014

Der Verfasser:



Hans Rudolf Schafroth